



*H. Cámara de Senadores  
Provincia de Buenos Aires*

*Año de la soberanía nacional sobre las Islas Malvinas  
Georgias del Sur y Sandwich del Sur y de la defensa y  
el cuidado de las niñeces, adolescencias y juventudes*

## **PROYECTO DE DECLARACIÓN**

*El Senado y la Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires  
sancionan con fuerza de*

### **DECLARACIÓN**

El Honorable Senado de la Provincia de Buenos Aires declara su beneplácito el 71° aniversario del Hospital Zonal del Tórax **Dr. Antonio Cetrángolo** sito en la ciudad de Vicente Lopez, celebrado el día 17 de mayo del corriente año.-



*H. Cámara de Senadores  
Provincia de Buenos Aires*

*Año de la soberanía nacional sobre las Islas Malvinas,  
Georgias del Sur y Sandwich del Sur y de la defensa y  
el cuidado de las niñeces, adolescencias y juventudes*

## **FUNDAMENTOS**

El Hospital Cetrángolo, es un hospital público que brinda atención especializada, en medicina respiratoria: Enfermedad Pulmonar Obstructiva Crónica (EPOC), Tuberculosis, Neumonía, Asma, Cáncer, SIDA, Tabaquismo, Bronquiectasias., Trasplante de pulmón (evaluación pre trasplante), Fibrosis Quística, Enfermedades del sueño y otras enfermedades de menor prevalencia.

Es una institución de referencia que garantiza el acceso al sistema de salud, a la población de la Provincia de Buenos Aires, principalmente a los habitantes de Zona Norte del Conurbano Bonaerense, recibiendo además derivaciones del resto del país.

Actualmente cuenta con las siguientes especialidades: Neumología, Neumología Pediátrica, Medicina Crítica, Cirugía Torácica, Infectología, Cardiología, Oncología, Nutrición, Servicio Social, Endoscopia Respiratoria, Kinesiología Respiratoria, Laboratorio de Función Pulmonar y Salud Mental.

El nosocomio es reconocido en la actualidad como modelo de atención diferenciado procediéndose a la prestación de los servicios en forma articulada a través de un enfoque multidisciplinario.

Durante el proceso de diagnóstico y tratamiento de los pacientes asistidos - tanto internados como ambulatorios - se evalúan diversos factores de riesgo social y el grado de vulnerabilidad a dichos factores multidisciplinarios y de la comunidad en su conjunto.

El aporte a la salud pública realizado por este hospital resulta invaluable para la comunidad como así también para todas las jurisdicciones provinciales y zonales que derivan sus pacientes a efectos de recibir los tratamientos de excelencia brindados por el centro de salud mencionado en el presente.-

Por los fundamentos expuestos es que solicito a mis pares que me acompañen en esta iniciativa.